

# 道内 9月の交通事故死者数は全国最多

**日没が早まり、その前後の薄暮時に事故が増える**

ドライバーに…より**慎重な運転**を呼びかける

死亡者のほぼ半数が高齢者、歩行中に巻き込まれる

**日が短くなりました**

**夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう**

2019年10月06日 07時46分

9月1か月間に道内で起きた交通事故の死者は合わせて19人と、全国で最も多くなりました。これからの時期、**日没前後の薄暮時**の事故が増えることから、道警が注意を呼びかけています。

道内では、先月7日に札幌市内の国道で車同士が正面衝突し2歳の男の子が死亡、女性2人が大けがをするなど、各地で事故が相次ぎました。

亡くなった人のほぼ半数の9人が高齢者で、そのうち4人は歩行中に事故に巻き込まれたということです。

これからの時期は**日没が早まり**その前後の薄暮時に事故が増えることから、道警は、ドライバーにより**慎重な運転**を呼びかけるとともに、歩行者に対しても**反射材**を身につけるなどの対策を呼びかけています。

## 信号交差点 信号見落としたか？

**右折しようとした大型トラックと直進の三輪バイクが衝突**

バイクの男性が、意識不明の重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/10/7(月) 17:13

7日午前9時過ぎ、愛知県の信号交差点で、直進していた三輪バイクと、右折しようとした大型トラックが衝突し、三輪バイクの男性が意識不明の重体です。警察は、大型トラックを運転していた男性容疑者（33）を現行犯逮捕しました。警察はどちらかが信号を見落とした可能性があるとみて詳しい状況を調べています。

## 信号交差点 横断歩道の自転車

**トラックにはねられ死亡**

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/10/7(月) 20:14

7日午前6時ごろ、広島県の信号のある国道交差点で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた男性（79）が、**トラックにはねられ死亡**しました。大さんは病院に搬送されましたが、頭などを強く打ち死んでしまった。警察はトラックを運転していた男性容疑者（63）を現行犯逮捕しました。